



Notice d'utilisation de l'ouvre boîte One Touch.

Français

1 - Utiliser que des piles Super Alcaline. Pour insérer les piles (non fournies), prenez le One Touch d'une main, côté mécanique vers vous. De l'autre main, faites glisser vers le bas la coque pour y introduire les piles. Changer toujours les deux piles en cas d'usure. Pour votre sécurité, une fois ouvert, l'ouvre boîte ne peut démarrer son cycle d'ouverture, ne pas toucher aux interrupteurs de sécurité durant la manipulation. Repositionner la coque après changement des piles. Les piles usagées doivent être déposées dans un container de recyclage prévu à cet effet. Ne pas jeter les piles usagées avec vos déchets ménagers ou dans la nature.

2 - Placez le One Touch sur la boîte ronde posée sur une surface plane, en vérifiant que le bord supérieur de la boîte soit dans l'encoche. Mal placé, l'ouvre boîte ne démarre pas son cycle d'ouverture.

3 - Appuyez pendant une seconde sur le bouton et relâchez dès le démarrage du cycle d'ouverture. Le One Touch tournera tout autour de la boîte et s'arrêtera automatiquement là où il avait commencé.

4 - Attendre la fin du cycle d'ouverture (moteur arrêté) et soulevez, le couvercle est fixé sur le One Touch, grâce à un aimant. Vous pouvez replacer le couvercle sur la boîte après utilisation, le couvercle présente un bord net et non coupant.

En cas de blocage durant le cycle d'ouverture, restez appuyé sur le petit bouton noir (symbole A) situé vers le bas, sous le One Touch, il effectuera un cycle de repositionnement et s'arrêtera automatiquement.

En cas de panne de piles en cours d'utilisation, débloquez le moteur en dévissant doucement et sans forcer avec un tournevis cruciforme inséré dans l'encoche (symbole M) prévue à cet effet sous le One Touch.

Ne pas toucher durant le cycle d'ouverture. Ne pas ouvrir d'aérosol avec le One Touch. Pour tout nettoyage, enlever les piles au préalable. Ne va pas au lave vaisselle. Ne pas tenter d'enlever le couvercle vissé. Ne pas immerger dans un liquide.

Instructions for use.

English

1-Use only Super Alkaline batteries. To insert the batteries, take One Touch with its mechanical side towards you . Slip the body downwards in order to place the batteries. Always change both batteries when needed . For your safety, once opened, the can opener can't start its opening cycle. Place the body back .

2-Place One touch on the round can on a flat surface, making sure that the top edge of the can is in the notch . If it is not properly placed, the can opener won't start .

3-Press the button for a second and release as soon as it starts . One Touch will turn around the can and stop automatically where it had started .

4-Wait until the end of the opening cycle and lift : the lid is fixed on One touch thanks to a magnet. You can put the lid back on the can after use, its edge is neat and non-cutting .

In case of locking during the opening cycle, keep pressing the small black button (A symbol) in the bottom of One Touch , it will get back to its initial position and stop automatically .

In case of flat batteries while in use, unlock the motor by slightly unscrewing it, with a cross-head screwdriver inserted into the notch (M symbol) under One touch .

Do not touch during the opening cycle . **Do not open aerosols with it** . Take the batteries off before cleaning . Do not put into the dishwasher . Do not try to open the screwed lid . Do not immerse in water .

